



**Les courriels du Professeur Frederick Kaplan de Philadelphie à Jean-Luc Le Nan : 13-15 mai 2012  
à la suite de la publication du livre « Mon petit homme de Pierre ».**

Cher Fred,

« *Mon petit homme de Pierre* » est en librairie depuis le 14 avril. Le livre a été accueilli avec un très bon succès dans la presse, à la radio et à la télévision.

Je vous ai envoyé un exemplaire dédié, il y a un mois, l'avez-vous reçu ?

Beaucoup de questions se rapportent à votre travail : ce livre donne de l'espoir à d'autres maladies orphelines et rejoint David Ben Gourion que tout est enfin possible. Il suffit d'y croire...

J'ai appris qu'une nouvelle association française, avec les parents du petit Alexandre, veut vous aider, j'en suis très heureux. Par rapport à 1995, les choses, bien que toujours difficiles, ne peuvent que s'améliorer.

J'espère que vos délibérations vous apporteront satisfaction et pourraient un jour améliorer l'état des patients atteints de FOP.

J'espère que nous pourrons nous rencontrer à nouveau un jour. La FOP est toujours présente dans mon esprit, vous êtes toujours dans mon esprit et dans mon cœur.

S'il vous plaît, je vous remercie de me dire dès que vous recevez le livre, merci de me dire dès que vous aurez de nouveaux renseignements sur le traitement.

Beaucoup d'amour de la famille Le Nan,

Jean-Luc

.....



